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Abstract (en)
The cooling system supplies the coolant through the cylinder cap (5,7), in which it is preheated. The preheated coolant may then be supplied at a
preset temperature to the coolant channels (11) and clearance cavities (12) of the cylinder sleeve. The preheating within the preset temperature
range may be achieved with heat which is at least partly created in the region of the cylinder sleeve. The coolant may be taken through the cylinder
cap or through the region of TDC of the piston in the cylinder sleeve and preheated there.

Abstract (de)
Bei der Kühlung für Zylinder, insbesondere solchen von Grossdieselmotoren, wird das Kühlmittel vorerst durch den Zylinderdeckel (5, 7) geführt
und dort vorgewärmt. Dann wird das vorgewärmte Kühlmittel mit einer vorgegebenen Temperatur in die Kühlkanäle (11) und Spaltraum (12) der
Zylinderlaufbuchse (1) zugeführt. Das Vorwärmen in den vorgegebenen Temperaturbereich erfolgt mit Wärme, die wenigstens teilweise im Bereich
der Zylinderlaufbuchse (1), erzeugt wird. Mit der Zufuhr von temperiertem Kühlmittel kann vermieden werden, dass Bereiche der Innenwand der
Zylinderlaufbuchse (1) so sehr abgekühlt werden, dass hoch korrosive Verbrennungsprodukte, wie etwa schweflige Säure, an der Innenwand der
Zylinderlaufbuchse (1) kondensieren. <IMAGE>
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